
Frau Dr. Kuchta: 
Beim letzten Treffen des Arbeitskreises Radverkehr wurden kurzfristige Maßnahmen 
besprochen. Als problematisch haben sich die Drängelgitter vom Neuen Markt zur 
Altstadt für Radfahrer erwiesen. Wie ist der Sachstand? Wann tagt der Arbeitskreis 
wieder?  
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Auftragslage im Fachbereich Verkehr und Grünflächen ist sehr hoch, daher 
konnten diese Arbeiten bisher nicht weiterverfolgt werden. Die besprochenen 
Arbeiten werden weiterverfolgt, wenn andere Aufgaben mit höherer Priorität 
abgearbeitet sind. Der Arbeitskreis soll grundsätzlich zweimal im Jahr tagen, dies 
soll auch so beibehalten werden. 


